

# *Cuba y Venezuela realizaron Primera Ronda de Conversaciones Migratorias*

---



La Habana, 9 dic (RHC) La Primera Ronda de Conversaciones Migratorias entre la República de Cuba y la República Bolivariana de Venezuela tuvo lugar durante los días 8 y 9 de noviembre, en La Habana, confirma el sitio oficial de la Cancillería de la nación caribeña (Cubaminrex).

Presidieron el encuentro, por la parte cubana, Ana Teresita González Fraga, Vicetitular del Ministerio de Relaciones Exteriores, y por la venezolana, el Coronel Antonio José Cordero Rodríguez, Director General de la Oficina de Relaciones Consulares del Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de Venezuela.

Durante las sesiones de trabajo, que se desarrollaron en un ambiente cordial, franco y de respeto mutuo, acorde con el excelente nivel de las relaciones bilaterales existentes, ambas delegaciones evaluaron el comportamiento del flujo migratorio entre los dos países, e intercambiaron información sobre las regulaciones migratorias vigentes en sus respectivos Estados.

Cuba y Venezuela decidieron iniciar la negociación de un Memorando de Entendimiento en Materia Migratoria, como mecanismo efectivo para el control migratorio, el combate contra el tráfico de migrantes

y la trata de personas, y el tratamiento adecuado y de respeto a los derechos humanos de los migrantes.

La delegación cubana reiteró que la política migratoria de EE.UU. hacia Cuba, específicamente la “Ley de Ajuste Cubano”, la política de “Pies Secos-Pies Mojados”, y el “Programa de Parole para Profesionales Médicos cubanos” constituye el principal incentivo a la emigración irregular cubana hacia territorio estadounidense, apunta Cubaminrex.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115039-cuba-y-venezuela-realizaron-primera-ronda-de-conversaciones-migratorias>



**Radio Habana Cuba**